

Desde el año 2020, el programa ha fortalecido a las pymes locales, promoviendo el desarrollo local y mejorado la competitividad de las empresas prestadoras de servicios acuícolas.

Concluye PTI que apoya a pymes proveedoras de la industria acuícola



Puerto Aysén.- La participación del PTI Desarrollo de Fiordos y Canales de Aysén, en la feria “ESA - Encuentro

de Soluciones Acuícolas” de Salmonexpert, será una de las actividades que marcarán el término de la ejecución de este programa de Corfo, cuyo propósito ha estado enfocado en mejorar la competitividad de los proveedores regionales en la industria acuícola.

Así lo indicó Humberto Marín Leiva, director de la Corporación en el territorio, quien detalló que desde el año 2020, el programa ha ejecutado acciones y actividades para apoyar el mejoramiento de la calidad de servicios y productos que ofrecen las pymes locales a la salmonicultura, facilitando el emprendimiento y la innovación, junto con contribuir a la formación de capital humano y la articulación con actores claves de la industria.

“Luego de tres años de ejecución del programa, estamos desarrollando últimas actividades, siendo una de ellas, esta feria de proveedores llamada Encuentro de Soluciones Acuícolas, espacio que permitirá reunir a los actores claves de la industria”.

Agregó que esta instancia permitirá, entre otras cosas, mostrar los avances de las pymes proveedoras locales, destacando el potencial de la región como un importante polo de desarrollo acuícola. “Los proveedores acuícolas podrán

mostrar sus productos y servicios a empresas productoras, evidenciando su capacidad para satisfacer las necesidades de la industria. Esto podría conducir a nuevas alianzas comerciales y colaboraciones estratégicas, lo que contribuye a fortalecer la cadena de valor acuícola, impulsando el crecimiento económico y la sustentabilidad a largo plazo, de la industria acuícola en la región. Al reunir a productores, proveedores y otros actores relevantes, se fomenta la interacción y el intercambio de conocimientos”.

El director de Corfo Aysén explicó que “durante los años en que hemos ejecutado el programa, hemos sido testigos del potencial y la calidad de los servicios que tienen los proveedores de la industria y por ello creemos que es fundamental mirar al mar como una fuente de crecimiento y desarrollo para la región. Desde el PTI logramos visibilizar un sector relevante de la cadena de valor de la industria acuícola que sigue creciendo e innovando para mejorar y aumentar sus servicios o productos, lo que, a su vez, redundó en la creación de nuevos puestos de trabajo y empresas. La presencia de la industria es clave para nuestra región. Hoy la industria local está más cerca de sus

proveedores y a su vez, las pymes proveedoras han podido dar respuesta a lo que la industria demanda. Necesitamos seguir fortaleciendo esta relación con el propósito de lograr un crecimiento integral y armónico con las comunidades y el entorno, para que los habitantes de Aysén se sientan parte de este desarrollo”, concluyó.

Encuentro de soluciones acuícolas

A partir de las 10 horas, el próximo martes 1 de agosto, se llevará a cabo el Encuentro de Soluciones Agrícolas, ESA, en el Polideportivo de Puerto Aysén. Esta feria tiene dos propósitos: potenciar a las pymes proveedoras locales y educar a la comunidad sobre esta importante y creciente industria.

La feria es liderada por Salmonexpert, y cuenta con el apoyo del PTI Fiordos y Canales Aysén de Corfo y es cofinanciado por SalmonChile, el Consejo del Salmón, Acuiprov y el Gobierno Regional. Entre los auspiciadores del evento, se encuentran Mowi, Cooke Aquaculture, Blumar, Badinotti, Citecma y Aysén ROV, siendo los colaboradores de ESA Aysén: SalmonChile, Consejo del Salmón, CorpAysén y ONG Canales. Como media partner, están Radio El Conquistador y Diario El Divisadero.